
8 Pièces

350 m²

Réf. 2954L

12 000 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Sise sur un terrain de près de 1000m2 et  situé dans un des quartiers

les  plus  recherchés  de  cannes,  ce  superbe  mas  provençal  d'environ

350m2 a été entièrement restauré avec une décoration raffinée et des

matériaux nobles. Cette propriété bénéficie d'une très belle vue sur les

îles  de  lérins,  le  palm  beach  ainsi  que  les  collines  de  l'esterel  elle  se

compose  comme  suit  :  au  rez-de-chausse  :  -  chambre  1  :  suite  de

maîtres  avec salle  de bains/douches,  wc -  chambre 2 :  suite  d'invités

avec salle de bains, wc, tv ouverte sur une grande terrasse a l'etage : -

chambre 3 : suite d'invités avec salle ...

Set in a plot of almost 1,000sqm and located in one of the most sought-after areas

of  cannes,  this  superb  provencal  farmhouse  of  around  350sqm  has  been

completely  restored  with  refined  decor  and  noble  materials.  The  property  boasts

stunning views of the lérins islands, palm beach and the esterel hills. It compriseson

the ground floor :- bedroom 1: master suite with bathroom/shower, wc- bedroom

2: guest suite with bathroom, wc, tv opening onto a large terraceon the first floor :-

bedroom  3:  guest  suite  with  bathroomgarden  level  :-  entrance  hall-  guest  wc-

double living room opening onto a ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES
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